
（敬称略）

10月9日

12名

0名

12名

11名

100.0%

1名

　欠席者･･･ 横山

会 員

～出席報告～

出 席 免 除 会 員

実 数

◇◇◇　本日のプログラム　◇◇◇ 先週（2007/10/9）の例会記録《第1644回》

◇◇◇　秋の食事例会　◇◇◇

12名

0名

12名

～　１　～

100.0%

10月2日

3名

9名出 席 会 員

修 正 出 席 率

欠 席 会 員

～Make-Up～
　
　【橋本幹事】
　　10/11（木）　しゅらRCへ

　　　　　　　　　　　I　M　５　組

　　　　　　　　　（すばるホールにて）

　　１２：３０～　受付開始
　
　　１３：００～　事前会議開始（４部門）
　
　　１４：００～　本会議・開会式（全会員）

　　１６：５０～　閉会

■■■　開　宴　■■■

■開会、点鐘
■ソング斉唱
■お客様紹介

■SAA　自己紹介
■開会のことば
■歓迎のことば
■市長のご挨拶

■ガバナー補佐ご挨拶
■お客様代表ご挨拶

■幹事報告
■乾杯の発声

■■■　食　事　■■■

■閉会の挨拶

■閉会、点鐘

中野会長
奉仕の理想
清藤親睦委員長
　・会員のお友達ご紹介
　・来訪ﾛｰﾀﾘｱﾝ　ご紹介
中井SAA副委員長
藤本増強委員長
中野会長
國下藤井寺市長
　 （藤井寺ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会員）
大村ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐
岩本行弘様
　（富田林南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ）
橋本幹事
辰巳会員

さぎり大阪府府議会議員
　（藤井寺ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会員）
中野会長

　　　　　１６日　「平原ガバナー公式訪問」
　
　　　　　　　　　　商工会館2階にて
　
　　　　　１８時に商工会集合（ネクタイ着用）
　
　
　　　　　欠席のないようお願いいたします！
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（中井）それでは、秋の食事例会を行います。ロータ
リークラブ行事は点鐘に始まり、点鐘に終わります。
会長、お願いします。
（点鐘）カ～ン
（中井）ソング斉唱します
          「奉仕の理想」

（中井）会員お客さまのご紹介を清藤親睦委員長お
願いします。
　　　　　◇大村ガバナー補佐お友達
　　　　　　　　寺田　様　健康食品販売
　　　　　　　　西村　様　印鑑製造販売
　　　　　◇中野会長お友達
　　　　　　　　塩津　様　共同ホームﾌﾟﾗﾝ　代表者
　　　　　　　　遠藤　様　南都興産（株）　代表取締役
　　　　　◇橋本幹事お友達
　　　　　　　　北谷　様　Lady bug　　　ｵｰﾅｰ
　　　　　◇辰巳会員・藤本会員お友達
　　　　　　　　高間　様　真宗大谷派「了信寺」　住職
　　　　　◇中井会員お友達
　　　　　　　　江頭　様　江頭直塗装
　　　　　◇浪江会員お友達
　　　　　　　　永井　様

（中井）クラブ内行事なのに他クラブからもたくさんの
ﾛｰﾀﾘｱﾝが来てくださいました。ご紹介します。
　　　　　□海南RC　　地区IT委員長　　寺下 卓　様
　　　　　□堺フェニックスRC
　　　　　　　　会長、地区WCS委員長　京谷知明　様
　　　　　□堺フェニックスRC　幹事　尾羽根伸幸　様
　　　　　□堺おおいずみRC　会長　大仲広司　様
　　　　　□堺おおいずみRC
　　　　　　　　増強委員長　　前内禧宏　様
　　　　　□富田林南RC
　　　　　　　　地区財団ｶｳﾝｾﾗｰ補佐　　岩本行弘様
　　　　　□太子RC
　　　　　　　　地区財団学友委員長　　川端健夫　様
　　　　　□2640地区ガバナー事務局員
　　　　　　　　山本千恵子　様・平田有紀子　様

（中井）本日、司会を務めさせていただきます、ロー
タリー1年生の中井です、宜しくお願いします。

(中井）開会の言葉。クラブがいつまで楽しく活力を
保てるように新メンバーをお誘いすることを増強とい
います。増強委員長の藤本委員長お願いします。
（藤本）こんばんは。皆様お疲れのところ、当クラブ
催しの食事会にお集まりいただきましてありがとうご
ざいます。ことの起こりは、中野会長、橋本幹事、清
藤委員長の発声の元、皆の賛成もありこのような催
しを行おうではないかということになりました。関係
ﾛｰﾀﾘｱﾝの方々、事務局員の方々、ありがとうござい
ます。本日は宜しくお願いします。

　

（中井）お客様代表ご挨拶。来訪ﾛｰﾀﾘｱﾝの中で最
も タリ 歴が長いという とでご指導の意味も

（中井）歓迎のことば。中野会長お願いします。
（中野）こんばんは。たくさんのお客様ようこそ。ゆっ
くり楽しんでください。偶然にも10月8日は、34周年
記念日のあたります。その記念日をかねる意味合い
もあり、周年事業もかねて、お友達、関係ﾛｰﾀﾘｱﾝの
方々をお誘いして食事会をひらこうではないかという
ことでこの催しが行われることになりました。一番の
目標は、委員長がいいました増強です。発足当時は
４０～５０名の会員がいてましたが今は１２名です。
が、一人が２～３倍の奉仕の活動に力を入れていま
す。非常にいいクラブです。ぜひこの機会に増強で
きればと考えています。では、ごゆっくりおくつろごく
ださい。

（中井）市長の挨拶。藤井寺市長の國下さんは当ク
ラブメンバーです。お忙しい中駆けつけていただきま
した。
（國下）こんばんは。５月１７日に市長に就任させて
いただきました。ここにお集まりの皆さんﾛｰﾀﾘｱﾝは
縁の下の力持ちがあり今の私の立場があります。
皆様にはたいへんお世話になりながらきておりま
す、本日はたくさんのお客様が食事例会に来てくだ
さいまして厚く御礼申し上げます。これからも何かと
お世話かけることと思いますがよろしくお願いしま
す。簡単ですがおわります。本日はありがとうござい
ました。

（中井）ガバナー補佐のご挨拶。近隣のロータリーク
ラブで組織するIM５組のガバナー補佐担当、最年少
のガバナー補佐の大村さんです。
（大村）こんばんは。皆様ようこそお越しくださいまし
た。今１２名の会員数です。私が入会した１０年前は
３７名いてました。先ほど会長も言いましたが、当ク
ラブは非常に風通しのよいクラブです。
今日の新聞に載っていましたが、「村社会」というも
のがなくなってきてるらしいです。「村社会」とは年齢
的に若い人からお年寄りまで一つの家に集まって話
をすることがなくなったな、ということでした。よく考え
るとロータリーは年齢的に違う者が集まっているの
で理想的な村社会ではないかと思っています。そう
いうことも今日感じていただけたらうれしいなと思い
ます。皆様ありがとうございました。

大村ガバナー補佐

藤井寺RCの益々の発展と、今日出席の皆様方の

藤本増強委員長
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　今期の「藤井寺ロータリークラブ」テーマ
　　　　・会員２０名目標！
　　　　・天満宮での例会をもう一度！
　　　　・ショウケイに行こう！

（中井）お客様代表ご挨拶。来訪ﾛｰﾀﾘｱﾝの中で最
もロータリー歴が長いということでご指導の意味も
あり無理にご挨拶をお願いしました、富田林南
ロータリークラブの岩本行弘様です。お願いしま
す。
（岩本）こんばんは。今日はたくさんのﾛｰﾀﾘｱﾝの
中、私が挨拶する運びとなりましたので一言簡単
ですが挨拶させていただきます。平素は、ロータ
リー財団、IMのﾒﾝﾊﾞｰとしていつもお世話になりあ
りがとうございます。本日は私どもまで食事例会の
案内をいただきありがとうございます。こういう例会
は初めてです。藤井寺ロータリーさんには例会の
卓話でお伺いさせていただきました。そのときに、
奉仕活動に関する伝言がありました。藤井寺さん
は奉仕活動にたいへん熱心に活躍されてるという
印象を強く持ちました。今後ともますますご活躍さ
れることをお祈りいたしまして簡単ですが挨拶とさ
せていただきます。ありがとうございました。

（中井）幹事報告。中野会長と同じく橋本幹事もま
た２年目のご苦労してくださいました。しかも２年後
には当クラブ会長を務めていただきます。お願いし
ます
（橋本）①祝電を頂戴しました。次期地区代表幹
事、和泉RCの桃田様より ②例会変更案内 ③南
輪会ゴルフ大会の案内１２/１（土）申込み〆切は３
０日まで。
１４日はIM５組です。本会議出席の中野、清藤、辰
巳、藤本、狭霧、國下 各会員６名は１２：３０に商
工会集合。その他事前会議に出席の会員さんは
個々で。
１６日は公式訪問です。１８時商工会集合でお願い
します。
私は大村さんの紹介でご縁があり入会しました。
私は中井会員をひっぱってきました。中井さんを
ひっぱってくる際に私の付き合いの中で一番いい
人は誰か、この人ならふさわしい人と思い誘いまし
た。ロータリーの規定の中に、「グッドマン」という言
葉があります。まさしく私はグッドマンを紹介したと
思っています。本日のゲストの方々もグッドマンい
うことでお越しくださったと思います。ごゆっくり楽し
くおくつろぎください。

（中井）乾杯の発声。藤井寺ロータリー創立よりの
会員、ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰといいますが入会から３５年に
なろうとされまた発展に力を注いでこられました、
辰巳会員お願いします。
（辰巳）今、話がありましたとおり、ちょうど３４年前
の昨日が創立記念日でした。たまたま一番古く残
らせてもらってます。当時は３９名、私が残ってい
ますので３８名が退会しました。当初は藤井寺RC
に入会すると長生きできるとうわさがで増強したこ
とを憶えています。
今の当クラブは、少人数でありながら地区へ一
番、委員長として活躍してるのではないでしょう
か、本当に若い人がよくやってくれてると感心して
います。このような催しも考えてくれました。当初は
うまいこといくかなと心配していましたがこのような
たくさんのお客様に来ていただき大成功です。少
人数のクラブですが、よそよりいいことをたくさんし
ています。いいことをもっと広めてくれたらと思いま
す

藤井寺RCの益々の発展と、今日出席の皆様方の
ご健勝とご多幸を祈念致しましてかんぱいしたいと
思います。
『かんぱ～い！』ありがとうございました。

（中井）それでは皆様、ご歓談ください・・・

先日、しゅらRCにて、李庭林さんが橋本カウンセ
ラー同行のもと、卓話をしました。そのときの記録
です。

卓話の内容は前回当クラブにて行われたものと同
じでしたが、レポート発表終了後、質疑応答時には
しゅらクラブの久志本会員をはじめ多数の方々か
ら専門的とも言える質問が飛び出し、イ・ジョンリン
さんも熱くそれに答えていました、例会終了後の懇
親会には残念ながら イ・ジョンリンさんは出席さ
れませんでしたが しゅらクラブでの彼女の評判は
かなり良く 同行した当クラブ米山カウンセラーとし
ては鼻が高かったです。しゅらロータリーの皆さん
ありがとうございました、これからも当クラブの米山
奨学生 イ・ジョンリンさんをよろしく御願いいたし
ます。

◇ニコニコ箱◇

【RC有志】　やけっぷち残金

【富田林南RC　岩本様】
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